

INDUSTRIE : la région Auvergne-Rhône-Alpes lance un fonds pour les sociétés innovantes industrielles

Déjà présente dans 18 fonds d'investissement, la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) prépare un nouveau véhicule financier destiné à soutenir les sociétés innovantes industrielles qui créent ou créeront des usines. 100 % public, ce fonds sera doté de 50 millions d'euros et alimenté par des fonds européens. La région espère le lancer avant la fin de l'année, rapportent [LES ECHOS](#) / **T** : 01.49.53.65.65.